## Semana del Libro Infantil en la Biblioteca Pública Municipal



Momento de la inauguración de las jornadas

Con el lema "LEYENDO SE ENTIENDE LA GENTE", se ha celebrado del 15 al 20 de Noviembre la Semana del Libro Infantil. Esta actividad ha sido organizada por la Biblioteca Municipal de Miguelturra y el Centro Coordinador de Bibliotecas de Ciudad Real.

Con la presencia del Delegado Provincial de Cultura Javier Naharro y Concejal de Cultura Luis Fernández Rivas, daban comienzo, el día 15 de noviembre, los actos de esta Semana del Libro con el encuentro con Manuel Luis Alonso, Periodista y que desde hace varios años, ejerce su profesión como escritor de literatura Infantil y Juvenil, habiendo obtenido el Premio Altea en 1987 por su obra "Consuelo está en casa". Los más de cien niños asistentes, pertenecientes a los tres colegios de la localidad habían leido previamente algunas de sus obras "JIM" "La Isla de las mon-tañas azules" lo que permitió que el encuentro tuviera gran interés para los niños que pudieron realizar muchas preguntas para conocer mejor al autor y su obra.

Por la parte, en la Bibliote-

ca Municipal, quedó abierto al público, la exposición de libros en tomo a la cual han girado las actividades realizadas a lo largo de esta Semana. Esta exposición constaba de dos bloques, uno de libros documentales en el que se hacía un estudio y reflexión sobre los temas del Programa (derechos humanos, racismo, pobreza, marginación, delincuencia, violencia, etc.) y otro bloque de libros de narrativa que plantean los grandes problemas del hombre actual.

La tradición oral del cuento, también ha tenido presencia en esta Semana del Libro, contando con la presencia de Estrella Ortiz, narradora de cuentos y que consiguió que casi los ciento cincuenta niños asistentes, permanecieran inmóviles y atónitos con los cuentos que les conto. Una actividad que debería mantenerse y potenciarse, algo vivo y bonito que acerca al niño y al adulto al mundo del libro, de la imaginación y la aventura.

La Organización Internacional MANOS UNIDAS, participó en las actividades realizadas este día informando a los niños asistentes del papel que realiza esta Organización de ayuda a los Países Africanos. Con un ciaro mensaje de solidaridad y concienciación con estos pueblos, se pidió la colaboración material y económica para los niños y familias que tienen tantas carencias de todo lino.

tas carencias de todo tipo.

Los Servicios Sociales del
Ayuntamiento de Miguelturra y
la Asociación de Minusválidos
FISENSI de esta localidad, se encargaron los días 17 y 18 de hablar sobre "La marginación social. Problemática del Minusválido Físico".

Con animadas dinámicas de grupo, los muchachos participaron activamente en esta actividad, que bien enfocada por los ponentes, permitió que todos los asistentes conocieran claramente la problemática en cuestión a la vez que las experiencias personales de un Minusválido Físico que se encuentra perfectamente integrado en la sociedad y para el que su discapacidad no es motivo para alcanzar los objetivos que se proponga.

El viernes 19 de noviembre, era clausurada esta Semana del Libro Infantil con la proyección de un programa comentado de audiovisuales sobre el Proceso Histórico del Libro, centrando el tema en el "Nacimiento de la Imprenta".

Indicar por último que con esta campaña, se ha pretendido trasladar a todos los niños y niñas de nuestro pueblo, el mensaje de Jose Luis Sampedro que dice "Leer nos enriquece la vida". El libro es el mensajero de nuestra voz y la defensa para pensar en libertad, además de ser el cauce para la unión de las personas, los países y la cultura, siendo la Biblioteca el lugar más adecuado para encontrarse junto con otros ciudadanos, con el libro.

## Alumnos del Instituto de Miguelturra asisten al Certamen Nacional de monólogos teatrales

Organizado por el Area de Cultura del Ayuntamiento, el día 28 de octubre se realizó un viaje a Tomelloso, con el objeto de presenciar una de las representaciones que han participado en el 2º Certamen Nacional de monólogos teatrales.

La expedición estaba básicamente integrada por alumnos del Instituto de Miguelturra, y los gastos de desplazamientos corrieron a cargo de la Diputación Provincial de Ciudad Real. Los alumnos, acompañados por el Director del Centro
Educativo, D. Miguel Lacruz,
presenciaron las obras "Estrategia para dos jamones" a cargo del grupo Eolo Teatro, S.L.
de Durango (Vizcaya) y "Zanahorias en el vientre de la Bestia" de la compañía Dar Dar y
J.P. de la misma localidad.

Asimismo, aprovecharon el viaje para visitar el Museo López Torres, en donde se oferta una exposición permanente de este universal pintor manchego.

## Jubilación de dos funcionarios municipales

En el último trimestre de este año ha coincidido la jubilación de dos de los funcionarios más antiguos del Ayuntamiento: José Barba Rodero y Vicente Peco Muñoz.

El primero desempeñó labores de administrativo durante 35 años, siendo el encargado de todo lo referente a matriculación de vehículos y otros negociados.

Vicente, por otro lado, cumplía su función de fontanero, labor que realizó desde el año 1973.

Con motivo de este acontecimiento, se celebró en su honor una comida de despedida, en la que participaron compañeros de trabajo y miembros de la Corporación, recibiendo sendas placas del Ayuntamiento, en agradecimiento a su labor prestada durante tantos años. Por motivos de salud, uno de los homenajeados no pudo asistir a este emotivo acto. Desde estas líneas les damos nuestra más cordial felicitación.

Los propios vecinos se encargan de los trabajos

## El Barrio Oriente construye una ermita para su Patrona

Desde finales de octubre, el Barrio de Oriente ha comenzado la ejecución de la que será ermita de la Virgen de la Salud.

Esta construcción se está realizando en un solar, ubicado en calle de nueva apertura, de unos 100 m². Una parte de esta parcela (30 m²) ha sido donada por los hermanos Madrid, y el resto ha sido adquirida por un importe de 1.100.000 ptas.

El proyecto recoge la división del espacio en dos partes: una más amplia, de una sola altura, que será destinada para el culto, y la otra, dividida a su vez en dos plantas, tendrá el destino de Camarín de la Virgen (la parte superior) y de Sacristía (la planta baja).

El coste previsto será de unos 3.000.000 ptas., aproximadamente, referido únicamente al concepto de materiales, pues toda la mano de obra está siendo realizada de forma altruista por la mayoría de los vecinos del barrio.

Pero el trabajo de los vecinos no se limita a la mano de obra, sino que también se están volcando en la realización de actividades y rifas para poder obtener ingresos para hacer frente al pago de los materiales. En este sentido, también cuentan con la colaboración del proveedor (Sacramento Martín) que les ha garantizado el máximo de facilidades para realizar los pagos. En este mismo apartado, también se está haciendo uso de materiales naturales tan-

to para relleno de la solera como para parte de la fachada, en donde se está utilizando piedra de las inmediaciones del depósito.

En cuanto a la fi-

nalización de las obras, la Asociación no se ha fijado fechas concretas, y dependerá fundamentalmente de la disponibilidad económica.

